

Veranstaltungen sollen Eichenstraßenfest fördern

Neu gegründeter Verein organisiert erstmals kleinen Flohmarkt an der Talstraße

VON DANIEL JUNKER

ALT-LAAZTEN. Der Weihnachtsmarkt im Alt-Laatzener Park ist dieses Jahr ausgefallen. Wer am Sonntagabend trotzdem Lust auf Glühwein oder Bratwurst hatte, konnte eine Alternative finden: Der neu gegründete Verein Eichstraßenfest & mehr richtete am Nachmittag einen kleinen Markt an der Talstraße aus. Zwar waren dort nur zwei Stände aufgebaut – eine Bude mit Glühwein und Bratwurst und ein kleiner Flohmarktstand –, dennoch haben einige Laatzener gern die Gelegenheit für einen Besuch wahrgenommen.

„Wir sind extra aus Rethen gekommen, um ein bisschen zu stöbern“, sagt Karin Uthoff, die mit ihrem Mann Bernhard unterwegs ist. „Die Idee finde ich super, es könn-

ten aber ein paar Stände mehr sein. Doch es ist ja für einen guten Zweck.“ Der Erlös des Flohmarkts soll dem Eichstraßenfest zugute kommen. Der Verein hatte sich eigens im September gegründet, um Veranstaltungen im Ortsteil zu unterstützen. Zu den neun Gründungsmitgliedern gehören mehrere Laatzener, die zuvor schon zum Organisationsteam des Eichstraßenfestes zählten.

Ausschlaggebend für die Gründung sei gewesen, dass die Organisatoren der Veranstaltung mit Geld in Vorleistung gehen müssten, sagt Sprecher Markus Piela. Der Zusammenschluss habe aber auch rechtliche Gründe. In den vergangenen Jahren habe die Stadt die Verträge und den Versicherungsschutz für das Fest übernommen. Es sei aber nicht gewährleistet, dass sie dies



Eigens aus Rethen gekommen: Karin und Bernhard Uthoff stöbern in Alt-Laatzten am Flohmarktstand von Ines Kuczwalska.

auch in Zukunft tue. „Und als Einzelperson steht man mit einem Bein im Gefängnis, wenn tatsächlich etwas passieren sollte.“ Der Verein soll eine rechtliche Grundlage für die Organisation bieten und den Umgang mit den Finanzen transparenter machen.

Um auf sich aufmerksam zu ma-

chen und Geld für das Fest einzuspielen, will der Verein auch künftig kleine Veranstaltungen wie den Flohmarkt anbieten. Mittlerweile haben sich 14 Bürger angeschlossen. Auch andere Veranstaltungen in Alt-Laatzten will der Verein unterstützen. „Deshalb heißt er ja Eichstraßenfest & mehr“, sagt Piela.